

Der
Verein zur Erforschung der Flora Österreichs

(ZVR-Zahl: 862235889)

wurde mit dem Hauptziel gegründet, die Erforschung der heimischen Flora und insbesondere die Arbeiten an einer modernen und den neuesten Erkenntnissen entsprechenden, ausführlichen, wissenschaftlichen (= „kritischen“) Flora von Österreich zu fördern. Der Verein sieht sich darüber hinaus als Servicestelle für alle botanisch-floristisch Interessierten und bietet dazu insbesondere Exkursionen, fallweise auch Vorträge, Seminare, Ausstellungen und Führungen an. Aktuelle Information finden Sie auf unserer Website (<http://www.flora-austria.at/>). Die vorliegende Zeitschrift NEILREICHIA dient der Publikation wissenschaftlicher Arbeiten über die österreichische Pflanzenwelt mit taxonomischem, arealkundlichem und floristischem (fallweise auch vegetationskundlichem) Schwerpunkt. Die Mitgliedschaft umfasst das Abonnement der Zeitschrift NEILREICHIA, die den Mitgliedern des Vereins zugesandt wird.

Falls Sie dem Verein beitreten möchten, bitten wir Sie, die nachfolgende Beitrittserklärung ausgefüllt an folgende Adresse zu senden:

Verein zur Erforschung der Flora Österreichs
c/o Department für Botanik und Biodiversitätsforschung (ehem. Institut für Botanik),
Universität Wien
Rennweg 14
A-1030 Wien
Fax: +43 (0)1 4277 9541

Alternativ dazu können Sie die ausgefüllte und unterschriebene Beitrittserklärung einscannen und als E-Mail an office@flora-austria.at senden.

Den Mitgliedsbeitrag (Kategorie und Höhe siehe Beitrittserklärung) überweisen Sie bitte auf unser **Vereinskonto** bei der **Bank Austria** (IBAN = AT63 1200 0503 8670 8500, BIC = BKAUATWW). Für Informationen steht Ihnen die Generalsekretärin, Frau OStR Dr. Christa Staudinger (E-Mail: office@flora-austria.at) zur Verfügung. Für Informationen über den Mitgliedsbeitrag und Zahlscheine wenden Sie sich bitte per E-Mail an den Kassier, Herrn Dipl.-Ing. Stefan Lefnaer (kassier@flora-austria.at).

The “**Verein zur Erforschung der Flora Österreichs**” (Austrian Association for Floristic Research) was founded to support investigations on the Flora of Austria and Central Europe, and to promote a modern and scientific (“critical”) Flora of Austria. Another goal of the society is to offer mainly excursions, as well as occasional lectures, workshops, exhibitions and guides for all persons interested in the botanical science. Check also our home page (<http://www.flora-austria.at/>) for information. The society edits the present journal NEILREICHIA, where scientific papers dealing with the flora of Austria and Central Europe, especially in respect to taxonomy, biogeography and floristics, are published.

To join the “**Verein zur Erforschung der Flora Österreichs**” please fill out the membership form (overleaf) and send it to the following address:

Verein zur Erforschung der Flora Österreichs
c/o Department of Botany and Biodiversity Research, University of Vienna
Rennweg 14
A-1030 Vienna
Fax: +43 (0)1 4277 9541

Alternatively you may scan the completed and signed membership form and send it to office@flora-austria.at

Membership fees should be transferred to the **bank account** at **Bank Austria** (IBAN = AT63 1200 0503 8670 8500, BIC = BKAUATWW). For more information please feel free to **contact** our general secretary (office@flora-austria.at) or our treasurer (kassier@flora-austria.at)

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Neilreichia - Zeitschrift für Pflanzensystematik und Floristik Österreichs](#)

Jahr/Year: 2018

Band/Volume: [9](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymous

Artikel/Article: [Der Verein zur Erforschung der Flora Österreichs \[Werbeeinschaltung\] 468](#)